
j Поля ждут удобрений
Земля —  наша кормилица.

Так говорят хлеборобы. Но 
и она нуждается в питании. I! 
в тех хозяйствах, где землю 
хорошо удобряют, там полу
чают высокие урожаи сельско
хозяйственных культур.

Так, Поздняковский колхоз 
собрал в нынешнем году по 11 
центнеров зерна с каждого 
гектара и по 120 центнеров 
картофеля- В свою очередь, 
здесь каждый гектар пашни 
получил от 20 до 40 тонн 
органических удобрений.

Сейчас поздняковцы закла
дывают фундамент будущего 
урожая. Более 700 тонн на
воза уже уложено в штабеля. 
На поля с кислыми почвами 
летом внесено 500 тонн доло
митовой муки.

Заботу о будущем урожае 
проявляет и коллектив совхо
за «Кулебакский». Почти во 
всех отделениях совхоза идет 
вывозка торфа и навоза. К 
тому же, эти удобрения выво
зятся в первую очередь ка от 
даленные поля, туда, куда 
они давно не вносились.

Сейчас самое время для за
готовки и вывозки удобрений. 
Но, к сожалению, многие хо
зяйства до сих пор не прояв
ляют заботы о повышении 
плодородия полей.

В Ломовском и Благодатов- 
ском колхозах скотные дворы 
утопают в навозе, тогда как 
это ценное удобрение должно 
быть давно на полях. Не при
ступили к вывозке удобрений 
в Теплове и Мамлейке. А здесь
молено одновременно вывозить 
и навоз, и торф, который ле

жит в валках прямо на терри
тории хозяйств.

Торф является одним из Де
жневых и исключительно по
лезных удобрений. Но это бо
гатство пока используется 
плохо. Дело в том, что колхо
зы надеются только на по
мощь «Сельхозтехники» и 
ММС, а сами не занимаются 
заготовкой и вывозкой «буро
го золота». Но «Сельхозтехни
ка» и ММС слабо ведут эти 
работы. Механизаторы и шо
феры, добывающие и вывозя
щие удобрения, порой не зна
ют заданий, работают в одну 
смену.

Такого положения дальше 
терпеть нельзя. На заготовку 
и вывозку торфа надо обратить 
самое серьезное внимание. 
Эти работы следует организо
вать по четкому графику и в 
две смены. До каждого меха
низатора, до каждой бригады 
довести определенные задания.

В прошлом году в Спае Сед- 
.ченском, Бобровском и Даль- 
не-Песоченском колхозах торф 
вносили в почву в чистом.ви
де. Поэтому средства, затра
ченные на его заготовку и вы
возку, не окупились. Чтобы и 
впредь не впасть в ошибку, 
следует вести компостирование 
торфа с навозом, доломитовой 
и фосфоритной мукой или про
пускать его через скотные 
дворы.

Поля ждут удобрений. При
ложим все силы, мобилизуем 
все резервы для того, чтобы 
дать земле больше питатель
ных веществ и заложить 
прочную основу для будущего 
урожая.

Пролетарии всех стран, соединяйтесь)он а я
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По всему 
металлургическому циклу

Металлурги Выксы одержали 
новую трудовую победу. Они ус
пешно завершили ноябрьское и 
одиннадцатимесячное задание по 
всему металлургическому циклу 
и выпустили дополнительно к 
плану тысячи тонн стали, труб, 
проката.

Трудовой накал сталеплавиль
щиков, трубосварщиков, прокат

чиков не ослабевает. В цехах 
предприятия с новой силой раз
вернулась борьба за досрочное 
выполнение заданий шестого года 
семилетки, за рентабельный вы
пуск продукции.

А. ЛИЧНОВА,

внештатный корреспондент 
газеты «Новая жизнь».

Кровля сверх плана
В сменах и бригадах листо

кровельного цеха металлургиче
ского завода с каждым днем все 
ощутимее чувствуется забота 
рядовых рабочих о досрочном

выполнении годового плана, о по
вышении качества проката.

Бригады вальцовщиков А. Галь- 
янова, П. Желтова, Н. Давыдова, 
М. Зуданова и других досрочно
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® дом животновоД°в °дна 33 ДРУг°й входили г 0диныадцатимесячных заданий и 
доярки и телятницы, забирали подоиники, ведра г

г -дали сверх плана 90 тысяч ли-и опять уходили. -
— Не вы будете Филиппова? — обратился я -:тов кровельного железа, 

к высокой, строгой на вид женщине (именно та- = От вальцовщиков не отстают 
кой я почему-то представлял передовую доярку), ^рабочие холодного отдела- Они 

Нет, я Берсенева, ответила женщина, ^прекрасно знают, что от их уси- 
а Филиппова вот... — она указала на маленькую ^

“ лпй зависит главное:женщину, стоявшую у печки.
Я, должно быть, выразил удивление, потому готовой продукции 

что Берсенева заметила мне: «А вы не удивляй- ^£оллектив
гесь: мал золотник, да дорог». =

Я вполне разделяю ее мнение. И мне уже было -досрочно выполнил план одинна

сдача го- 
потребителю, 

отделочников также

На снимке: М- Ф. Филиппова. 
Фото и текст И. МИНКОВА.

приятно, что именно эта хрупкая и простая на 
вид женщина является передовой дояркой в 
Валтове- Да и не только в Валтове, а и во всем 
совхозе «Кулебакский».

Отложив в сторону фотоаппарат, я поинтересо
вался у Марии Федоровны, как ей удалось стать 
передовой дояркой. Но она почти ничего не от
ветила и направилась к выходу.

— Ей легче еще раз коров подоить, чем рас
сказать о своих делах, —  вступил в разговор 
управляющий И. А. Медведев. —  Не любит го
ворить о себе, видно, придется мне давать ин
тервью. '*

От Медведева я узнал, что у доярки Фи
липповой лучшая группа коров. А подобрала она 
и вырастила эту группу из телочек. Жизотные. 
находясь постоянно в одних руках и чувству? 
хозяйскую заботу, платят доярке тем же.

Мария Федоровна —  поборник нового и пере
дового. Когда в совхозе стало внедряться искус
ственное осеменение животных, Филиппова пер
вой из валтовских доярок решила испытать этот 
метод на своей группе коров. Опыт прошел ус
пешно: все коровы, осемененные искусственно, 
дали хороший приплод. Теперь искусственное 
осеменение стало широко применяться на вал- 
товской ферме.

Едцати месяцев. Кроме основной 
Епродукции, листокровелыцики 
Едали для нужд народного хозяй
с т в а  десятки тонн сверхплановых 
Елопат, черепицы.

= В. УДАЛОВ.

С заданием 
справились

Коллектив тринадцатого цеха 
завода ДРО с честью выполнил 
ноябрьскую программу. Станоч
ники и слесари изготовили боль
шую партию клапанов для хими
ческой промышленности и запас
ных частей к машинам дробиль
но-размольного оборудования. 
Кроме основного плана, выполни
ли заказ Досчатинского завода 
медоборудованйя по механиче
ской обработке деталей для меди
цинских изделий.

Над выполнением программы 
хорошо трудились слесари-сбор
щики А. Духов, Е. Облетов, 
В. Харчевников, В- Поздин, В. Са
фонов, И. Масленников, токари' 
В. Крестин, Ф. Кадеев, А. Милов.

Н. БОГОМОЛОВ, 
начальник цеха № 13 

завода ДРО.

В  пять раз 
больше

На полях Монаковского колхо
за с каждым днем пополняются 
запасы органических удобрений. 
В этом году в почву внесено 
6100 тонн торфа и почти 2000 
тонн навоза, или в пять с лишним 
раз больше прошлогоднего.

XIX городская
30 ноября состоялась XIX городская партконференция. Де

легаты заслушали информацию первого секретаря горкома 
КПСС тов. Щербатова П. И. «Об итогах ноябрьского Пленума 
ЦК КПСС» и единодушно одобрили Постановление Пленума 
ЦК КПСС «Об объединении промышленных и сельских об
ластных, краевых партийных организаций», направленное на 
усиление руководящей роли партии и ее местных органов в 
коммунистическом строительстве.

Затем конференция избрала делегатов ка XVIII област
ную партийную конференцию. Делегатами избраны тт. Алле- 
талин Н. К., Горынцев А. П., Зетиков И. В., Зимин Я. С., 
Нныш В. Д., Казаков П. Я., Луговских П. М., Степанова 
Н. Н„ Спиряев В. К., Скалкин С. Ф., Туманов Ю. М., Щер
батов П. И.



К новым успехам в животноводстве
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Зимовка идет организованно
Из выступления делегата т. ТЕЛЕЖНИНОВА

В минувшую субботу состоялась вторая пар
тийная конференция парткома Выксунского про
изводственного колхозно-совхозного управления. 
После информации секретаря парткома тов. Тка
чева Н. А. о ходе выполнения постановления 
пленума парткома от 30 октября текущего года 
«О работе районной партийкой организации по

повышению продуктивности скота в зимний стой
ловый период 1964— 1965 годов» делегаты кон
ференции вели серьезный разговор о резервах в 
животноводстве. Ниже публикуются изложение 
доклада секретаря парткома тов. Ткачева Н. А., 
выступления делегатов конференции.

Из доклада секретаря парткома Н. А. Ткачева
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Г"Т АРТИЙНЫЕ организации,
‘ * правления колхозов и 

дирекция совхозов, выполняя по
становление пленума парткома, 
проделали значительную работу. 
Заметно улучшилась партийно
организационная и массово-поли
тическая работа на фермах. Пар
тийные организации усилили 
контроль за ходом зимовки скота 
на фермах.

Почти во всех колхозах в но
ябре на открытых партийных со
браниях. обсуждались вопросы 
увеличения продуктивности скота 
в зимне-стойловый период. На 
них вскрывались недостатки и 
вносились дельные предложения, 
направленные на увеличение 
продуктивности общественного 
скота. Партийные организации 
вместе с правлениями колхозов и 
дирекцией совхозов приняли 
меры по укреплению кадрами жи
вотноводческих ферм. На фермы 
направлено вновь более 30 ком
мунистов заведующими фермами, 
механизаторами по приготовле
нию кормов, фуражирами и т. д.

| О-БОЕВОМУ, целеустрем
ленно ведут работу пар

тийная организация и правление 
Серебрянского колхоза. Здесь 
много сделано для организован
ного проведения зимовки скота. 
Прежде всего, коммунисты рас
ставлены на решающих участ
ках производства, установлен 
повседневный контроль за ходом 
зимовки на всех фермах. Нала
жено приготовление кормов к 
с к а р м л и в а н и ю ,  производст
во искусственного молока, 
применяется минеральная под
кормка животных, внедрено ме
ханическое доение коров и многое 
другое. Здесь проявляется боль
шая забота и о культурном от
дыхе животноводов.

Подготовка помещений к зиме 
является одним из важнейших 
факторов, обеспечивающих хоро
шие условия содержания скота. 
В ноябре были приняты меры к 
окончанию строительства ряда 
объектов. Произведен капиталь
ный ремонт в основном всех жи
вотноводческих помещений. Мно
гое сделано по водоснабжению 
ферм. За этот год пробурено 10 
артезианских скважин. Правиль
но заявляют животноводы, что 
если нет воды, то не добирается 
значительное количество молока.

Однако водоснабжение остается 
«узким» местом в ряде колхозов. 
Не хватает воды на некоторых
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фермах Угольновского, Ефремов
ского, Б.-Окуловского, Гагарского 
и других колхозов.

|_> ПРОВЕДЕНИИ зимовки 
скота особо серьезное 

значение имеет правильное ис
пользование кормовых ресурсов. 
В целом в текущем году, в пере
счете на кормовые единицы, 
кормов больше, чем в прошлом 
году. В большинстве колхозов 
выделены фуражиры, подвозят 
корма к фермам, отпуск произво
дится по весу согласно норм рас
ходования. В результате этих мер 
в Сноведской колхозе, например, 
с 10 по 20 е ноября надои коров 
поднялись на 35 процентов, хо
тя коровы находятся в предзапу- 
скном состоянии лактации. Рост 
надоев в этом колхозе объясняет
ся в основном введением в раци
он дрожжевальной соломы с при
менением закваски «саратов- 
ская-3».

Однако иные руководители 
вспоминают о кормах лишь тог
да, когда их не оказывается на 
фермах. Поэтому, организуя зи
мовку, нельзя забывать о пер 
спективах развития кормовой ба
зы, нужно уже сейчас хорошо 
продумать систему мер по повы
шению урожайности кормовых 
культур в будущем году, позабо
титься об улучшении лугов и 
пастбищ. Особенно опасно то, что 
в ряде хозяйств не хватает гру
бых кормов (в Чупалейском, 
Благодатовском, Д.-Песоченском). 
Правлениям этих колхозов надо 
купить эти корма у колхозов, где 
они лишние, и у населения. 
Этим заниматься надо сейчас, а 
не весной.

Руководителям колхозов и сов
хозов сейчас надо обратить серь
езное внимание на то, чтобы взять 
на строгий учет все заготовлен
ные корма, подвезти их к фер
мам и по-хозяйски расходовать. 
Необходимо закрыть все каналы 
потерь и разбазаривания кормов, 
позаботиться о том, чтобы на фер
мах были кормозапарники, соло
морезки, оборудование для обра
ботки кормов.

Г~| ЛАН ПРОДАЖИ молока
* 1 государству выполнен 

на 80,5 процента. Молока прода
но на 470 тонн меньше, чем за 
тот же период прошлого года. 
Многие колхозы приняли меры по 
выполнению постановления пле
нума парткома. За 20 дней 
ноября в целом по управлению 
продано молока на 22 тонны 
больше, чем было продано за 20 
дней ноября 1963 года. За 2 ю 
декаду ноября, молока продано 
на 25 процентов больше, чем за 
2-ю декаду ноября 1963 года. И 
если бы не уменьшение продажи

молока Бобровским, Гремячев- 
ским, Ефремовским и рядом дру
гих колхозов, а также застоем 
на одном месте совхоза «Выксун
ский», Мамлейского, Ефановского 
колхозов, то возможность увели
чения продажи молока значи
тельно бы возросла.

По состоянию на 20-е ноября 
текущего года план продажи мя
са государству выполнен на 76,4 
процента, или на 546 тонн мень
ше, чем было продано на эту же 
■дату в 1963 году.

Наилучших результатов по 
продаже мяса государству доби 
лись Покровский и Шилокшан- 
ский колхозы. Близки к выпол
нению плана Сонинский, Б.-Оку
ловский, Новошинский, Монаков- 
ский и ряд других колхозов. Не
удовлетворительно план продажи 
мяса выполняется Ягодским, 
Благодатовским, Гагарским и Ко- 
робковским колхозами.

План продажи мяса Гагарским 
колхозом, например, выполнен 
всего на 32 процента, в то же 
время в хозяйстве израсходова
ны на внутренние нужды 18 го
лов крупнорогатого скота, более 
45 свиней и 20 овец. Только в 
ноябре в колхозе на различные 
нужды продано 10 подсвинков 
живым весом по 40— 50 кило
граммов.

Г 1 РАВИЛЬНО делают те
* * хозяйства, которые, взве

сив свои возможности с наличием 
кормов, решили увеличить вы
ходное поголовье скота по срав
нению с плановым. В основном 
сейчас прекратилась необосно
ванная выбраковка коров и дру
гого маточного поголовья. Однако 
поголовье скота всех видов все 
еще остается меньшим по срав
нению с прошлым годом.

Через несколько дней после 
пленума руководители Ломовгко- 
го колхоза (тт. Хазов и Мысов) 
сделали свои «выводы» из поста
новления. При невыполнении вы
ходного поголовья крупнорогато
го скота они выбраковали 40 те
лят, еще раньше ликвидировали 

. свиноферму. Кормов же в этом 
хозяйстве не меньше, чем в 1963 
году.

Наша задача в зимний период 
— заложить основу для увеличе
ния производства продукции жи
вотноводства в будущем году. 
Для этого необходимо: поставить 
на зимовку сверхплановое пого
ловье, где позволяет кормовая ба
за, при наличии резервов увели
чить маточное поголовье всех 
видов скота. Надо полностью со
хранить весь нарождающийся 
молодняк. Покончить с практи
кой сдачи на мясо тощего, ма
ловесного скота.

L J  А ПЛЕНУМЕ парткома
* * работники совхоза «Вык

сунский» правильно критикова
лись за недостатки по подготов
ке и проведению зимовки скота. 
Партийная организация, дирек
ция совхоза приняли меры но 
устранению недостатков. Сегодня 
мы можем доложить делегатам 
конференции, что хозяйство пол-. 
ностыо обеспечено грубыми кор
мами. На каждую голову крупно
го рогатого скота заготовлено по 
18 центнеров- Более пяти тысяч 
тонн заготовлено сочных кормов, 
полторы тысячи тонн картофеля 
заготовлено на фураж.

Ныне мы решили обратить 
серьезное внимание на приготов
ление кормов. Учитывая, что в ра
ционе грубых кормов 30 процен
тов составляет солома яровых й 
озимых культур, приняты меры к 
обработке их аммиачной водой, 
сдабриванию концентратами, 
дрожжеванию и т- п. Для облег
чения труда при приготовлении 
кормов завезены специальные 
машины.

Мы считаем, что не меньшее 
значение, чем корма, имеет во
доснабжение ферм. В хозяйстве 
совхоза 41 скотный двор и в каж

дый из них вода подается меха
нически из артезианских скважин. 
Сейчас ведутся работы по даль
нейшей механизации кормоку
хонь, устанавливаются кормоза
парники. Идет установка шести 
доильных агрегатов с молокопро- 
водами, охладителями молока и 
водоподогревателями.

На первое января хозяйство 
выполнит план выходного пого
ловья крупного рогатого скота, а 
по маточному поголовью перевы
полнит. Количество птицы будет 
увеличено в 1,5 раза против пла 
на.

В начале года наш совхоз кри 
тиковали за большую яловость 
маточного стада, что отрицатель
но сказалось на продуктивности 
животноводства. Сейчас с этим 
покончено. На 100 коров и нете
лей будет получено по 100 телят.

С начала зимовки вся полити
ко-массовая работа перенесена 
на животноводческие фермы. Все 
животноводческие бригады и 
фермы борются за почетные зва
ния коллективов коммунистиче
ского труда. Среди животноводов 
развертывается соревнование за 
образцовое проведение зимовки, 
увеличение продуктивности, за 
сохранность поголовья.

Продуктивность коров растет
Из выступления делегата т. ТАНЦЕВОВА

В ТЕКУЩЕМ году наш 
Сноведской колхоз загото

вил грубых и сочных кормов в 
расчете по 7,9 кормовых единиц 

| на голову. Чтобы восполнить в 
кормах содержание белка, сейчас 
налажено дрожжевание сена и 
соломы до полутора тонн в сутки.

Умелое приготовление и 
скармливание кормов уже да
ют хорошие результаты: с 10
ноября надои молока, например, 
выросли на 35 процентов и прг,- 

i должают расти. За пять дней

жирность молока поднялась до 
пяти процентов.

Мы на своем опыте убеждаемся 
в хороших результатах дрожже
вания кормов.

Способ дрожжевания всем хо
рошо известен, ничего сложного 
здесь нет. Необходимо прове
сти гидролиз соломы, а для этого 
нужен литр соляной • или 100 
граммов серной кислоты на одну 
тонну. Но где взять эти кислоты? 
Об этом никто не заботится.

Усилиями коммунистов
Из выступления делегата т. ГЕРАСИМОВОЙ

П  ВАДДАТЬ ШЕСТЬ комму- 
нистов насчитывает пар

тийная организация Монаковско
го колхоза. Все коммунисты рас
ставлены на решающих участках 
производства.

В этом году мы уделяем самое 
серьезное внимание проведению 
зимовки скота. В ноябре два ра
за проводили дни животноводов, 
где подводили итоги работы, или 
определяли задачи, нацели
вали животноводов на высоко
производительный труд.

Несмотря на то, что сена ны
не в хозяйстве меньше, чем в 
прошлом году, мы имеем в до
статке соломы, картофеля, кон
центратов.

После пленума парткома пар
тийная организация поручила

группе партгосконтроля прове
рить ход подготовки к зимовке. 
Были вскрыты недостатки. На за
седании правления было предло
жено устранить эти недостатки, 
а вслед за этим последовали 
практические дела.

Что же было сделано? Органи
зовали бригаду для приготовле
ния кормов. В бригаду ввели троих 
механизаторов. Большую работу 
провели по укреплению трудовой 
дисциплины среди животноводов.

Участники партийной конфе
ренции избрали делегатов на 18 
областную партийную конферен
цию. Делегатами избраны тт. Н. А. 
ТКАЧЕВ, И. В. ЗОТОВ, Н. С. 
МАХНЕВ, Е. П. ПОДМАРЕВА.



ПЕРЕКЛИЧКА
ЖИВОТНОВОДОВ

Как наши животноводы выпол
няют принятые обязательства? 
Этот вопрос был недавно предме
том обсуждения на '  совещании 
животноводов колхоза. Подводя 
итоги соревнования работников 
ферм, мы еще раз убедились в 
том, что дела с выполнением обя
зательств обстоят у нас неплохо..

Вот наглядный пример. Доярки 
Евдокия Ивановна Демина, Анна 
Николаевна Киселева и Мария 
Ивановна Демина обязались в ны
нешнем году получить от каждой 
коровы по 1800 литров молока. 
На 20 ноября они уже надоили по 
1720— 1730 литров. Близки к 
выполнению своих обязательств 
и другие доярки.

Хорошо поработали в этом го
ду и наши телятницы. Так, Ан
на Александровна Хализова, уха-

Обязательства будут выполнены
живая за самой младшей группой 
телят, сумела полностью сохра
нить всех 60 животных и полу
чить хороший привес. Не уступа
ет ей по показателям и телятни
ца Мария Ивановна Демина. Сред
несуточный привес по ее группе 
животных составил 450 граммов. 
М. И. Демина также полностью 
сохранила всех 50 телят.

Успехи налицо. Но что способ
ствовало им? На этот вопрос отве
тили сами животноводы.

— Скот летом хорошо наедался, 
да и сейчас кормим животных не
плохо, —  говорит доярка Мария 
Ивановна Безрукова.

Рацион кормления коров, на
пример, состоит сейчас из 7 кор
мовых единиц. А это действитель
но неплохо- К тому же, в рацион 
входят разнообразные корма: се

но, солома, картофель, сахарная 
свекла и силос. А ведь разнооб
разный корм лучше усваивается 
желудком животного и в резуль
тате дает большую отдачу.

А взять поение животных? Сей
час весь скот на фермах поится 
теплой водой. Это новшество вве
дено недавно. В каждый скотный 
двор проведены два водопровода. 
По одному из них идет горячая 
вода из кормозапарника, по дру
гому —  холодная вода из колод
ца. Животноводам остается толь
ко разбавить воду до нужной 
температуры и напоить скот.

Идет второй месяц зимовки 
скота. Но на фермах Шилокшан- 
ского колхоза, в отличие от про
шлого года, не было еще ни од
ного случая падежа животных. 
Дело в том, что скот в Шилокше

хорошо кормят, поят и содержат в 
теплых помещениях. Все скотные 
дворы в хозяйстве были заранее 
утеплены и отремонтированы.

Сейчас на фермах начались 
отелы коров и окоты овец. Наро 
дившиеся телята и ягнята чувст
вуют себя хорошо, так как они в 
течение первых двух недель со
держатся в специальных теплых 
помещениях. Этим самым предот
вращается падеж молодняка.

Все приведенные примеры го
ворят о том, что зимовка, скота в 
нашем колхозе проходит успешно. 
Поэтому у животноводов есть все 
возможности выполнить до кон
ца года взятые обязательства.

А. ФРОЛОВ, 
зав. животноводством Ши- 

локшанского колхоза.

о м  н а  к р а ю  с е н а
ПОСЛЕ КАПИТАЛЬНОГО 

РЕМОНТА вновь начал 
работу дом животноводов в Со- 
нинской сельхозартели. Приятно 
зайти в обновленное помещение. 
Строители создали в нем тепло и 
^гот. Но не только это привлекает 
сюда животноводов.

Широкая и разносторонняя ра
бота, проводимая в этом доме ру
ководителями и специалистами 
хозяйства, агитаторами, помолсет 
телятницам и дояркам в борьбе за 
увеличение производства продук
тов животноводства. Здесь поза
ботились о том, чтобы люди, за 
шедшие сюда в свободное время, 
могли отдохнуть и с пользой про
вести каждую минуту.

За окнами бушует метель, а 
доярки и телятницы, отогрев ру
ки. начинают оживленную бесе
ду или усаживаются вокруг стола 
со специальной литературой и чи
тают. Рядом с библиотечкой жи
вотновода лежат газеты, журна
лы, из которых работницы фермы 
узнают новости по стране и из-за 
рубежа.

Центральное место в наглядной 
агитации Дома животноводов за
нимают обязательства доярок и 
телятниц на 1964 и 1965 го 
ды. Нельзя не заметить, как ме
няются рубежи передовиков кол
хозного производства. Вот обяза
тельства на будущий год лучших 
телятниц артели II. В. Батариной 
и А. И. Кондратьевой: вырастить 
по 50 телят с среднесуточными 
привесами 490 граммов. Т. И. 
Батарина дала слово вырастить 
48 голов с суточными привесами 
4би граммов.

Лозунги и плакаты призывают
животноводов производить оольше 
молока и мяса, бороться за куль
туру и чистоту на ферме. Наря 
ду с агитационными материалами 
видное место в оформлении поме
щения занимают диаграммы и 
графики учета. Это настоящее 
зеркало работы животноводов.

Заслуживает внимания еже
дневно обновляемая доска показа
телей. Теперь в любое время из
вестно, кто идет впереди по на
дою. Отмечены также доярки, 
имеющие лучшие показатели с 
начала года. Это Анна Михайлов 
на Маслова, Евдокия Павловна 
Алексеева и Анна Ивановна Му
хина.

С похвалой отзываются доярки

о показателях жира в мо
локе. Жирность определяется 
ежедневно по каждой группе и 
данные вывешиваются для све
дения животноводов. Такой само
контроль помогает в работе.

Часто, зайдя в дом животново
дов, можно увидеть, как предсе
датель колхоза Геннадий Ивано
вич Карпов, ветфельдшер Пра
сковья Степановна Кочеткова или 
зоотехник артели Людмила Омето-

ва беседуют с работницами фер
мы. Темы бесед самые разнооб
разные. Тесный контакт животно
водов с руководителями и специ
алистами хозяйства можно счи
тать одной из основных причин 
того, что Сонинский колхоз идет 
в числе передовиков соревнования 
по производству продуктов жи
вотноводства в нашем районе.

Ф. сивохин,
инспектор-организатор.

По следам 
неопубликованных 

писем
Мастер хлебопекарни Блинс 

не-Пееоченского рабкоопа А. В. 
Любшина занималась хищени
ем хлеба. Об этом сообщалось 
в неопубликованном письме в 
редакцию.

Председатель правления рай
потребсоюза тов. Волков от
ветил редакции, что А. В. 
Любшиной объявлен выговор, 
от работы мастера она осво
бождена и переведена в убор
щицы.

М ОСКВА. Московский завод 
гидроагрегатов досрочно завер
шил выполнение государственного 
плана десяти месяцев и изготовил 
на многие десятки тысяч рублей 
продукции сверх плана. Продук- 

{ ция завода широко применяется 
в совхозах и колхозах всех рес
публик Советского Союза. Кол
лектив предприятия в настоящее 
время выполняет большой заказ 
для тружеников сельского хозяй
ства страны. Здесь изготовляют 
насосы к тракторам, работающим 
с навесными сельскохозяйственны
ми орудиями. В канун праздника 
Великого Октября предприятие 
изготовило двухмиллионный на
сос. За семь лет конструкция его 
стала более совершенной, долго
вечность насоса увеличилась в че
тыре раза, а коэффициент полез
ного действия достиг 0,95.

Сейчас более десяти тысяч 
таких насосов уже выпущено в 
счет третьего миллиона.

На снимке: один из лучших сле- 
сарей-сборщиков Александр Кузь
мин. Он ежедневно выпускает де
сятки насосов сверх плана.

Фото ' В. Кошевого.
Фотохроника ТАСС.

Идет Всесоюзный 
рейд-смотр

✓

Без помощи дирекций не обойтись
Хороший подарок от строите

лей получили модельщики заво
да ДРО. В канун празднования 
славной годовщины Великого 
Октября они переехали в новое, 
просторное светлое здание. В 
нем имеются машинное отделение 
и сборочный участок. Однако при 
планировке размещения техно
логического оборудования, на мой 
взгляд, здесь допущены ошибки!

Сейчас основная обработка 
древесины производится в ма
шинном отделении, а доводка — 
на рабочем месте модельщика и 
притом вручную. Вот что полу
чается. Рабочему выдан наряд

изготовить, например, модель 
щеки для дробилки. Ознакомив
шись с чертежом, он идет в ма 
шинное отделение, готовит пило
материалы, несет их на рабочее 
место и размечает по контурам и 
размерам. После этого идет в ма
шинное отделение и обрабатывает 
на имеющемся там оборудовании.

Вполне естественно, в процес
се доводки модели в соответствии 
с техническими условиями, за
данных размеров и допусков мо
дельщику приходится не один де
сяток раз в смену бегать в ма
шинное отделение и непроизво
дительно тратить много времени.

Есть ли выход из положения?

К ЕМ ЕРО ВС К А Я  ОБЛАСТЬ, комбайнер Михаил Абрамов. Уро- 
Хорошо потрудились на полях жай убран, тепеоь можно и ог- 
колхозд «Вперед» Новокузнецко- дохнуть на охоте.

'■ го производственного управления . *
? свекловод Станислав Панюшкин, <*>ото Мерецкова.
( кукурузовод Степан Соснин и Фотохроника ТАСС.

Есть. Для этого необходимо внед
рить малую механизацию по рас
пиловке заготовок, подрезке тор
цов под углом, шлифовке и мел
кой строжке непосредственно на 
рабочем месте. Такие возможно
сти у нас имеются. В цехе есть 
малогабаритные циркулярная пи
ла, торцевальная пила с пово
ротным столом, переносный 
электрорубанок, электросвер
лилки, электродолбежник. Но, 
они, к сожалению, бездействуют. 
Для пуска их в эксплуатацию, не
обходимы трансформатор и элек
трическая подводка, но их на за
воде нет. Снабженцы неоднократ
но обещали приобрести нам и 
трансформатор и подводку, но 
слово свое не сдерживают.

Но даже и этого недостаточно. 
Для полного удовлетворения ме
таллургических цехов предприя
тия модельной оснасткой, повы
шения производительности труда 
модельщиков нам необходимо 
иметь четыре малогабаритных 
пильно-строгальных станка, два 
торцевальных станка, две цирку
лярных пилы. Все это недостаю
щее оборудование вполне можно 
изготовить на нашем заводе.

Летом текущего года автор 
этих строк совместно с работни
ком отдела главного металлурга 
Е. Мясниковым сконструировали 
малогабаритный пильно. строгаль
ный станок. Причем всю техниче
скую документацию сделали во 
внерабочее время. Пашу идею 
одобрил главный инженер завода
В. П. Ксенофонтов. Вслед за 
этим вышло его распоряжение по 

^заводу, а в инструментальный

цех поступил заказ на изготовле
ние указанного станка. Инстру
ментальщики охотно взялись за 
дело, станок изготовили по нашим 
чертежам, но дело до конца не 
довели. Сказалось отсутствие на 
заводе циркулярной пилы и тек- 
стропного ремня.

Малогабаритные циркулярную и 
торцевальную пилы с поворотны
ми столами можно с успехом из
готовить силами своего цеха на 
базе переносных дисковых элек
тропил. Они на заводе имеются.

В старом здании цеха мы про
делали два эксперимента. Взяли 
переносную дисковую пилу, по
ставили ее на стационар, своими 
силами изготовили поворотный 
стол для раскроя пиломатериала 
под углом, а на другую постави
ли фрезу, которая обеспечила 
подрезку торцев без последующей 
доводки вручную. Эти новшества 
получили признание у рабочих. 
Можно с успехом модернизиро
вать и другие пилы, но из-за от
сутствия средств хорошее дело не 
находит -«'оего применения.

Надо подумать и об улучшении 
условий труда модельщиков. С 
внедрением в производство малой 
механизации на сборочном участ
ке увеличится запыленность. 
Значит, уже сейчас нужно поду
мать о вентиляции,

в. КОТОВ,
мастер модельного цеха.
*  = = = = = = = = = = =

3 Н О В А Я

стр. Ж И 3 В Ь
2 декабря 1964 г.



ЭНТУЗИАСТАМ— ПОДАРКИ
«Превратим наш родной го

род в город-сад» — возвещал 
лозунг на алом полотнище, висев
ший над сценой Дворца культуры 
имени Лепсе. В глубине сцены — 
огромного размера значок члена 
Всероссийского общества охрани 
приводы.

На плакатах изображены го
родские улицы со стройными ря
дами фруктовых деревьев в пору 
их цветения. Это наш город — 
сад будущего.

При таком красочном оформ
лении был начат вечер городско
го отделения общества охраны 
природы, посвященный итогам 
работы по озеленению города и 
рабочих поселков, и седьмой го
родской выставке .цветов и пло
дов. Присутствовавшие на вечере 
с большим вниманием выслуша
ли доклад председателя Прези
диума городского отделения об
щества охраны природы С. В. Зо- 
нова.

За два последних года город 
похорошел, стал более зеленым. 
На многих его улицах вместе с 

декоративными деревьями поса
жены и фруктовые. Очень много 
их на улицах Красных зорь, Пио
нера, Богдана Хмельницкого, Чка
лова, Гоголя и других. На улице 
Богдана Хмельницкого силами 
общественности рассажен фрукто
вый сад, где жители в летнее вре

мя отдыхают после трудового дня.
Весной и осенью текущего года 

на улицах и площадях города 
было высажено 15700 декоратив
ных, 7200 фруктовых деревьев и 
более £000 кустарников.

Фруктовые деревья появляются 
не только на улицах. Многие жи
тели высаживают их на своих 
приусадебных участках. Активно 
участвуют в озеленении города 
коллективы металлургического и 
машиностроительного заводов, 
Дворцов культуры, лесхоза, гор- 
промкомбината.

Но посадить дерево — это 
только начало. Главное, сохра
нить его, вырастить. Многое для 
охраны зеленых насаждений де
лает «Зеленый патруль». Особен
но хорошо выполняют обязанно
сти «Зеленого патруля» учащиеся 
школы №  7, которыми руководит 
преподаватель биологии тов. М и
хайлова.

За активную работу по озеле
нению города многим участникам 
вечера были вручены дипломы, 
грамоты и памятные подарки. На
градами отмечены и многие цве
товоды-любители, показавшие 
свои достижения на проведенной 
в этом году седьмой городской 
выставке цветов и плодов.

В. ГУД КО В,
внештатный корреспондент 

газеты «Новая жизнь».

Умеют трудиться, умеют отдыхать
Г /  РАСНЫЙ УГОЛОК второ-
*'■ го трубного цеха 

металлургического завода. ' В 
свободную минуту сюда на
правляются рабочие почитать 
свежую-газету или журнал. К 
их услугам «Правда» и
«Труд», «Горьковская правда» 
и «Новая жизнь», заводская 
многотиражка «Металлург»,
различные журналы.

Здесь же можно поиграть в 
шахматы, шашки, настольный 
теннис, послушать беседу или

лекцию. За последние дни, на
пример, перед рабочими вы
ступили с докладами тт. Дуе- 
нрш и Баранов. Пенсионерка 
М. П, Казимир доходчиво про
вела беседу о творчестве М. 10. 
Лермонтова.

Богат красный уголок на
глядной агитацией. «Наши 
производственники» —  так 
называется одна из витрин, 
где помещены фотографии пе
редовиков цеха. Рядом другая 
витрина с литературой в по-

Преступные связи
ЛОНДОН. Между Ш  и ЮАР 

имеется тайное соглашение о соз-

По сообщениям 

ТАСС
Победа чехословацких энергетиков)

ПРАГА. Крупнейшая в Чехо
словакии тепловая электростан- 

местнсм производстве атомного, \ дня «Тушимице» мощностью в
ракетного и химического оружия. 660 тысяч киловатт сдана в экс-
06 этом заявил южноафриканский плуатацию. Станция построена на 
эмигрант М. Хармел, выступая на базе богатейших залежей бурого из серии энергогигантов, которые)
собраний африканского форума, i угля в Северной Чехии и будет будут построены на севере Чехии. )

На месторождениях бурого угля | 
Северочешского бассейна в бли-) 
жайшее время будет сооружено)

вырабатывать столько электро
энергии, сколько ее вырабатывав? 
ли все чехословацкие электро-;
станции в 1937 году. Электро-?
станция «Тушимице» —  первая!

Народ не сдается
ТОКИО. В Японии продолжа

ются массовые выступления про
тив допуска в порты страны аме
риканских атомных подводных 
лодок. Полуторатысячный митинг 
состоялся в токийском парке Хи-

бия. По окончании митинга его 
участники провели в центре го
рода демонстрацию, во время ко-

пять электростанции.

мощь профактиву. Уголки ра
ционализатора и атеиста, 
спортсмена —  все это направ
лено на расширение кругозора 
рабочих. Рядом карта мира с 
указанием государств, куда 
трубопрокатчики отправляют 
свою продукцию.

Всей работой в красном 
уголке руководит обществен
ный совет. У него немало за
бот о том, чтобы рабочий всег
да смог получить полноценный 
культурный досуг.

Есть и библиотечки-пере
движки.

Яа заводе идет смотр цехо
вой самодеятельности. Не оста
ются в стороне и трубопрокат
чики. В их коллективе есть

хор, солисты, чтецы. Сейчас 
они готовятся к выступлению- 
в смотровом концерте. Руково
дит цеховой самодеятельно
стью И. И. Масленников.

Дружат трубопрокатчики и с 
подшефными школами. Недав
но в гости к шефам пришли 
учащиеся 5 «б» класса школы 
№  8.

Об этой интересной встрече 
рассказывается в одной из за
меток в стенной газете «Трубо
прокатчик». Юное поколение 
встретилось с рабочими пере
довой смены, руководимой 
М. С. Федулаевым

11 плане у трубопрокатчиков 
проведение игр на лучшего 
шахматиста, шашиста и тен
нисиста цеха.

На снимке (слева) вы види
те слесаря, секретаря комсо
мольской организации К. Хи- 
лова и конструктора —  упол
номоченного по БРИЗу Л, М. 
Владимирова за игрой в на
стольный теннис.

Скоро цеховой шахматный 
турнир. Е  нему надо готовить
ся. Внизу на фотоснимке бри
гадир склада штрипс А. В. Мат-

торои произошло 
полицией.

столкновение сз Вечер  родителей

Патриоты контратакуют
держав
Конго.

ЛОНДОН. Провалилась попытка империалистических 
одним ударом покончить с повстанческим движением в 
«Повстанцы удерживают территорию площадью в 400 тысяч квад
ратных километров, и находящиеся здесь наблюдатели предсказы
вают, что для того, чтобы выбить их с занятых позиций, потребует
ся длительная и ожесточенная борьба», —  сообщает корреспондент 
агентства Рейтер из Леопольдвиля.

В Стэнливиле продолжаются тяжелые бои, и, как сообщают 
оттуда корреспонденты иностранных агентств, обстановка для наем
ников и правительственных войск 'там сложилась весьма серьез
ная. Повстанцы по-прежнему удерживают кварталы на левом бере
гу реки Конго. Их смелые рейды в район Стэнливильского аэродро
ма мешают наладить регулярный подвоз подкреплений, техники и 
боеприпасов для наемников и правительственных войск. В ряде 
районов Восточного Конго повстанцы переходят в контрнаступле
ние. Ими вновь заняты города Паулис и Пуниа. «Мои люди в Стэн
ливиле испытывают все больший нажим со стороны повстанцев»,— 
заявил представителям прессы предводитель белых наемников 
майор Хоар, прибывший в Леопольдвиль просить подкреплений. 
«Мне необходимо еще 35— 40 тысяч бойцов для умиротворения 
Конго», —  заявил он.

Кто хозяин часов?
В прошлое воскресенье я рано 

утром вышел на работу. Когда 
поравнялся со школой № 12, то 
вдруг увидел, как впереди на 
тротуаре что-то ярко блеснуло. 
Смотрю, лежат дамские часы с 
браслетом.

Я некоторое время постоял, 
ожидая, может быть, подойдет

кто и заговорит о потере часов. 
Однако никто не подошел.

Кто хозяин часов — пока не
известно. .Но когда он найдется, 
пусть обратится в комиссионный 
магазин на городском рынке, где 
я работаю продавцом, и получит 
свои часы.

А. КО РКИ Н .

Реклама за несколько дней из
вещала о том, что в Болыне-Оку- 
ловском Доме культуры прово
дится вечер родителей.

В назначенное время зритель
ный зал заполнило более 200 че
ловек. Пришли не только роди 
тели учащихся. Здесь можно би
ло видеть бабушек и дедушек.

Перед собравшимися выступи
ла с лекцией отличник народного 
образования учительница М- Г. 
Панасенкова,, которая рассказала 
о воспитании у детей честности 
и правдивости. Мария Григорьев-

2 декабря, С РЕД А
17.20 Для школьников. «Школа 

на»иняю"1его спортсмена».
П РО ГРАМ М А БА КИ Н С КО Й  

СТУДИИ Т ЕЛ ЕВИ Д ЕН И Я .
17 50 Телевизионные новости.
18 СО «Люди моей республики». 

Телевизионный очерк.
18.30 «Мелодии дружбы». 

Фильм концерт.
19.30 «Мы едем на Гек-Гель». 

Телевизионный очерк.
19 50 «Мир сегодня».
20.25 «Слуша-а-й!» Телевизион

ный художественный фильм.
21.30 Телевизионные новости. 
22.00 «Музыка Моцарта».

3 декабря, Ч Е Т В Е Р Г
17.30 Для школьников. «Наша 

школа — наш дом». Передача из 
Минска.

на Панасенкова в Б.-Окуловской 
школе работает более 27 лет, 
имеет большой педагогический 
опыт, поэтому в своей лекции 
приводила много ярких примеров 
из жизни школы и села.

На вечере выступил директор 
школы В. А. Румянцев, который 
подвел итоги учебы за первую 
четверть учебного года.

В заключение родители посмот
рели концерт участников художе
ственной самодеятельности Дома 
культуры и школы.

В. Н0САКИН.

1800 Телевизионные новости.
18.10 Для юношества. «Искате

ли». Телевизионный клуб.
19.00 «Пятьдесят биографий». 

Творческий портрет народного 
артиста СССР Б. Чиркова.

20.25 «Борцы за народное 
счастье». «Арсенальцы». Кино
очерк.

20.45 «На стадионах и спортив
ных площадках».

21.30 «Эстафета- новостей».

чин за разбором одной из шах
матных партий.

Интересной и полнокровной 
жизнью живет коллектив ком
мунистического труда трубно
го цеха № 2. Хорошо работах 
в последние дни шестого года 
семилетки, трубопрокатчики 
умеют "и культурно отдохнуть, 
проводя свой досуг в красном 
уголке.

Текст М. ЗЫНИНА.
Фото М. ГУБАНОВА.

Редактор М. М. РОГОВ.

Коллектив медицинских ра
ботников города извещает о 
преждевременной смерти зна
ча - фтизиатра Выксунского 
тубдиспансера.

М Ю Н ТЕР  
Нины Федоровны 

и выражает глубокое собо
лезнование родным и близким 
покойной.

Выксунскому комбинату быто
вого обслуживания требуются ка 
временную работу рабочие по ре
монту обуви.

М т я х ш  т е  
Зможште
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